

18 février 2016

## Saint-Quay. Port de plaisance, 2e au classement international



Thierry Simelière, Jean-Michel Gagné et Erwann Barbey-Chariou, dans les locaux du port de plaisance, devant les casiers des pavillons des bateaux.

La réputée Yacht Harbour Association vient d'annoncer que le port d'Armor est classé 2e en classement international.

« C'est une reconnaissance, pour le port, de sa qualité et de son dynamisme. Ainsi, on se positionne sur la scène internationale juste derrière le Portugal. Nous allons maintenant concourir pour décrocher la 1re place l'année prochaine », explique, déjà bien satisfait le directeur Jean-Michel Gagné.

Ce classement est le résultat d'un vote d'appréciation envoyé par tous les utilisateurs des ports de plaisance vers la Yacht Harbour Association. Devant le trophée et le diplôme, Thierry Simelière, président du syndicat mixte du Port d'Armor, estime que les bienfaits et retombées d'un tel diplôme sont importants. « On est en réflexion, portée par le département (dont il est un des vices présidents), candidat, avec la Région, pour la gestion des ports. Cette distinction fait, avec les éoliennes à venir, que le port d'Armor va être une tête de pont dans cette nouvelle organisation de la baie de Saint-Brieuc ».

Erwan Barbey-Chariou, président de la régie autonome du port d'Armor, et vice président du syndicat mixte du Port d'Armor, était également présent à cette remise de diplôme et trophée.